

Especial Mantenimiento de Verano 2024
FEMPA

Evite averías en sus viajes en automóvil durante las vacaciones de verano

La herramienta «Mi taller de confianza» es un buscador online que muestra diferentes talleres en la provincia de Alicante para iniciar sus trayectos en carretera con total tranquilidad

Patricia Díaz-Parreño
Alicante

Con la llegada del verano, comienza la operación vacaciones. Muchas personas planean reunirse con la familia o amigos y optan por el coche para desplazarse. Sin embargo, es crucial estar preparados para evitar cualquier imprevisto que pueda arruinar esos ansiados días de descanso, especialmente los que puedan ocurrir en carretera. Por ello, es esencial asegurarse de que el vehículo esté en condiciones óptimas.

La importancia de un buen mantenimiento en el vehículo

Durante el verano, los vehículos se enfrentan a varios problemas debido a las altas temperaturas. El sobrecalentamiento del motor y los fallos en el aire acondicionado son unos de los más comunes.

Además, de la batería que puede perder capacidad, los neumáticos pueden sufrir desgaste irregular, entre otros. Es esencial realizar revisiones antes de viajar y mantener el vehículo en buenas condiciones para prevenir averías.

Por esta razón, la Asociación de Talleres, ATAPAYA, integrada en FEMPA, recomienda una revisión exhaustiva del coche antes de iniciar cualquier viaje. Esto puede prevenir muchos problemas futuros. Una forma sencilla de encontrar el taller adecuado para realizar el mantenimiento de su coche es usar el buscador online «Mi Taller de Confianza», creado con el apoyo de la Diputación de Alicante. Este portal reúne talleres autorizados por la Generalitat Valenciana en las provincias de Alicante, Valencia y Castellón. Todos los talleres en esta plataforma cumplen con la normativa vigente en todas las especialidades, incluyendo



chapa y pintura.

Realizar el mantenimiento en talleres autorizados y que cumplen con las normativas es fundamental para asegurar la calidad y seguridad del servicio. Los conductores que han utilizado esta web para encontrar un taller destacan la excelencia de la calidad del servicio prestado y la facilidad para encontrar

un taller autorizado en cualquier localidad de la Comunidad Valenciana, convirtiéndose en uno de los referentes para este sector.

Tranquilidad en la Inspección Técnica de Vehículos (ITV)

Para pasar la ITV, es importante tener en cuenta varios aspectos como

el alumbrado, los amortiguadores, los neumáticos, las medidas de seguridad y la documentación en regla. Las nuevas normativas en vigor para que su vehículo obtenga la aprobación en la inspección técnica son fundamentales. Los talleres de «Mi Taller de Confianza» de ATAPAYA de FEMPA reciben una formación continua y actualizada sobre las últimas novedades del sector, incluyendo los nuevos requisitos exigidos por la ITV, para de esta forma dotar a los usuarios de la tranquilidad y la seguridad necesaria para pasar este trámite. Otra de las ventajas de utilizar el buscador online de talleres de automoción es que encontrará una serie de consejos y le explicarán la documentación que debe aportar en la ITV.

Información del buscador

info@mitallerdeconfianza.es
<https://www.mitallerdeconfianza.es/>

Esta campaña ha sido impulsada con el apoyo de la Diputación de Alicante

VERANO

¡RECUERDA!

Antes de viajar lleva tu vehículo a su correspondiente revisión en el taller

- Aceite de motor
- Nivel anticongelante
- Nivel de batería
- Neumáticos
- Sistema de suspensión
- Sistema de dirección
- Sistema de frenado
- Sistema de escape
- Alumbrado y reglaje de faros
- Estado de la escobilla limpiaparabrisas
- Seguridad pasiva y seguridad activa (airbag, ABS, ASR...)

viaja con más seguridad

evita averías y accidentes









¿Buscas un taller de confianza por tu zona?

www.mitallerdeconfianza.es